



Architecture et patrimoine au collège (NR du 24 septembre)

publié le 01/11/2021

coulonges-sur-l'autize

Architecture et patrimoine au collège

*T*ravailler autour du patrimoine et des espaces architecturaux de leur environnement proche, donne aux élèves un sentiment d'appartenance à un territoire et est un support de cohésion sociale, a déclaré Arnaud Louis, principal du collège de Coulonges-sur-l'Autize, avant de laisser la parole aux différents partenaires du projet Pre-nous nos quartiers.

Cet atelier pédagogique, élaboré par le Caeu (Conseil d'architecture, de l'urbanisme et des paysages), s'inscrit dans la programmation événementielle nationale Les Enfants du patrimoine et Levons les yeux. Le kit, entièrement numérique à destination du cycle 3 (CM et 6^e) et présenté aux professeurs (1), leur permet au travers d'outils spécifiques de faire appréhender à leurs élèves l'évolution de nos modes d'habitat, comment ils ont pu façonné au fur et à



Magdaléna Arnaud, Delphine Page, Vanessa Taphanel, Arnaud Louis, Dominique Cardinale et René Bauruel.

mesure les bourgs et les villes et d'imaginer les cadres de vie de demain.

Deux classes de 6^e vont tester le projet en avant-première. Les élèves, forts de ces outils, pourront se constituer « un carnet de voyages » sur Coulonges et ses abords.

(1) Étaient présents lors de cette présentation Delphine Page, architecte, directrice du Caeu, Morgane Bot, architecte, Vanessa Taphanel, référente de l'Éducation nationale pour la culture du second degré, Dominique Cardinale, directrice de l'atelier Canopé 79, René Bauruel, conseiller départemental et Magdaléna Arnaud, élue municipale.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.